



### **Hak cipta dan penggunaan kembali:**

Lisensi ini mengizinkan setiap orang untuk menggubah, memperbaiki, dan membuat ciptaan turunan bukan untuk kepentingan komersial, selama anda mencantumkan nama penulis dan melisensikan ciptaan turunan dengan syarat yang serupa dengan ciptaan asli.

### **Copyright and reuse:**

This license lets you remix, tweak, and build upon work non-commercially, as long as you credit the origin creator and license it on your new creations under the identical terms.

## BAB IV

### SIMPULAN DAN SARAN

#### 4.1.Simpulan

Mata kuliah *Internship* sangatlah diperlukan bagi setiap mahasiswa, terlebih lagi bagi mahasiswa yang akan memasuki dunia kerja. Karena *Internship* merupakan ‘bekal’ bagi mahasiswa tersebut untuk menempuh dunia kerja yang sangat berbeda dengan dunia perkuliahan.

PT Net Mediatama Indonesia merupakan tempat yang baik dalam memberikan pengalaman dunia kerja bagi penulis. Terutama pengalaman sebagai asisten produksi yang menggambarkan pekerjaan seorang karyawan media. Disana penulis tidak hanya mendapat pengalaman dalam penguasaan pekerjaan, tetapi juga melatih kerja sama dan komunikasi dalam dunia kerja yang juga merupakan aspek penting dalam dunia kerja. Penulis belajar untuk dapat beradaptasi dengan sesama rekan kerja dan juga cara berkomunikasi serta aktif dalam suasana kerja. Selain itu sikap, kematangan emosi, dan tanggung jawab juga diuji selama masa kerja magang ini. Khususnya tanggung jawab dalam menyelesaikan pekerjaan dan integritas yang didapat dalam mengerjakan tugas-tugas yang diberikan.

Lalu aspek disiplin juga menjadi hal yang sangat penting selama penulis melaksanakan kerja magang ini. Dengan adanya *deadline* yang telah disepakati, penulis menjadi mengerti arti penting disiplin waktu dalam mengerjakan tugas-tugas yang diberikan sehingga setiap tugas dapat selesai tepat waktu dan tidak mengganggu tugas lain sehingga kinerja penulis menjadi lebih efektif dan signifikan. Dan hal terakhir yang juga penting adalah kreativitas. Sebagai pekerja media kreativitas adalah hal yang sangat penting, karena dari kreativitas dapat menimbulkan suatu inovasi-inovasi baru yang dapat menciptakan konten – konten yang berkualitas sehingga khalayak mendapatkan program yang berkualitas.

#### 4.2. Saran

PT Net Mediatama Indonesia bagi penulis merupakan tempat yang cukup baik bagi peserta magang dalam mendapatkan pengalaman sebelum menempuh dunia kerja, khususnya bagi yang ingin berkerja dalam dunia media. PT Net Mediatama Indonesia sebagai sebuah wadah bagi para pecinta media namun didalamnya terdapat individu-individu yang sederhana dan bersifat kekeluargaan. Banyak kejadian-kejadian yang unik, lucu serta nyeleneh ketika sedang bekerja. Itu merupakan sebuah warna tersendiri dari NET TV.

Selain itu menurut penulis Universitas Multimedia Nusantara sudahlah sangat tepat untuk membuat mata kuliah *internship* karena sangat berguna bagi mahasiswa dan diharapkan berguna juga bagi perusahaan-perusahaan tersebut. Karena itu penting bagi Universitas Multimedia Nusantara untuk mempersiapkan mahasiswanya sebelum terjun dalam dunia kerja. Karena itu menurut penulis penting bagi Universitas Multimedia Nusantara untuk mengembangkan kreativitas setiap mahasiswa khususnya mahasiswa ilmu komunikasi jurnalistik karena lulusan Universitas Multimedia Nusantara tidak akan kalah dengan lulusan perguruan tinggi lainnya khususnya dalam bidang jurnalistik, jika mahasiswanya menjunjung tinggi kreativitas serta peka terhadap isu sosial yang berkembang dalam setiap apa yang mahasiswa Universitas Multimedia Nusantara lakukan di dalam dunia kerja. Dan akan menjadi nilai lebih dan bekal yang penting bagi lulusan Universitas Multimedia Nusantara untuk bersaing dalam ketatnya dunia kerja pada masa sekarang ini. Karena dengan kreativitas serta mempunyai rasa untuk merespon lingkungan sosial, kita dapat memiliki banyak cara dalam meraih masa depan yang cerah dan terbuka lebar di depan kita.